

SUMMARY

HUBUNGAN DUKUNGAN KELUARGA DAN KOPING PASIEN TERHADAP TINGKAT KECEMASAN PADA PASIEN KANKER DEWASA YANG MENDAPAT KEMOTERAPI PERTAMA KALI DI RUMAH SAKIT DHARMAIS JAKARTA BARAT

Created by DIANA SUSILAWATI

Subject : TINGKAT KECEMASAN PADA PASIEN KANKER

Subject Alt : KEMOTERAPI

Keyword : dukungan keluarga; kecemasan; kanker; kemoterapi;

Description :

Latar Belakang:Kemoterapi adalah pengobatan kanker dengan menggunakan obat-obatan atau hormon. Prevalensi kanker di indonesia tahun 2012 mencapai 23.310 kasus dan diperkirakan pada tahun 2030 meningkat menjadi 26 juta orang yang terkena kanker, Penderita kanker yang menjalani kemoterapi mengalami kendala terhadap dirinya sendiri yang merasa putus asa dan tidak bisa sembuh, karena itulah dukungan keluarga dan koping pasien terhadap pengobatan kemoterapi sangatlah penting agar pengobatan kemoterapi pertama kali dapat berjalan dengan lancar dan sempurna.

Tujuan :Untuk mengetahui hubungan dukungan keluarga dan koping pasien terhadap tingkat kecemasan pada pasien kanker yang mendapat kemoterapi pertama kali di Rumah Sakit Dharmais Jakarta Barat 2014.

Metode Penelitian : Sampel yang digunakan adalah pasien kanker rawat singkat dewasa sebanyak 31 orang responden dengan teknik total sampling. Metode yang digunakan adalah deskriptif korelatif dengan pendekatan cross sectional.

Hasil Penelitian : Sebagian besar responden dukungan keluarga sudah baik (54.8%), koping pasien (58.1%), sebagian besar pasien mengalami tingkat kecemasan ringan sebesar (67.7%). Sehingga menunjukkan adanya hubungan yang signifikan tentang pasien yang mendapat dukungan keluarga dan koping pasien baik maka tingkat kecemasannya akan ringan. Hasil analisis menggambarkan ada hubungan dukungan keluarga dan koping pasien terhadap tingkat kecemasan pada pasien kanker dewasa yang mendapat kemoterapi pertama kali dengan p value < 0,05.

Kesimpulan: Perawat harus mampu memberikan pendidikan kesehatan kepada keluarga dan pasien khususnya tentang dukungan keluarga dan koping pasien dalam upaya menurunkan tingkat kecemasan pada pasien yang akan mendapat kemoterapi pertama kali.

Contributor : Yuliati, SKp., MM

Date Create : 06/05/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201033019

Collection : 201033019
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor